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Bettona Il commento di Granocchia, presidente del Comitato ,per l'ambiente, sul blitz dell'Arma 

"Maxi discarica, noi non siamo sorpresi" Adeguamento del depuratore
 
BETIONA {{p.} - "Ci piacerebbe essere sor· 
presi del sequestro avvenuto l'altroieri a Betto
na, dove era stata creata una discarica abusiva 
di rifiuti per smaltire 80 mila tonnellate costi
tuite da fanghi di lavaggio inerti, imballaggi 
misti, materiali ferrosi emacerie da demolizio
ne, ma purtroppo non lo siamo": aparlare così 
è Remo Granocchia, presidente del comitato 
per l'ambiente di Bettona, che spiega: "Si trat
ta di una conferma alle nostre preoccupazioni 
e, per Bettona, del secondo sequestro dopo 

. quello dell'area dove dovrebbe sorgere la nuo
va laguna: abbiamo sempre detto che l'ammi

nistrazione non svolge i controlli necessari, e 
quanto accaduto l'altro ieri è la conferma delle 
nostre parole, visto che il sequestro è stato 
compiuto dai carabinieri del Noe. Nella nostra 
città c'è un'emergeIl1Al ambientale complessi
va, non solo perché in 30 anni vi sono state 
smaltite 12 milioni di tonnellate di rifiuti, ma 
anche perché i nuovi insediamenti industriali 
non rispettano l'ambiente che li circonda: pen
so allo 'steccone' creato sottoBrufa, lungo la 
strada che porta ,a Bastia: da noi hanno creato 
una mostruosità inconcepibile persino negli 
anni '50, mentre nel resto dell'Umbria le azien

de creano capannoni e sedi che non 'impatta
no' con l'ambiente circostante. Voglio sottoline
are, aggiunge Granocchia, che la colpa di que
sta emergeIl1Al non è di questa amministrazio
ne, ma notiamo con dispiacere che, mentre si 
dichiarano ambientalisti aparole, nei fatti con
fermano le scelte scriteriate già compiute dal
le precedenti amministrazioni. ABettona - ac
cusa Granocchia -manca il confronto, non c'è 
possibilità di dialogo: nel corso di un incontro, 

. svoltosi nei giorni scorsi, sono stato pubblica
mente aggredito da alcuni amministratori, 
quando invece sarebbe utile un confronto". 

BE'ITONA - VIa libera all'adeguamento del depuratore comunale. 
L'amministrazione guidata dal sindaco Lamberto Marcantonini compie 
un altro passo in avanti nella direzione del risanamento ambientale del 
territorio. E' stato rilasciato infatti il permesso a costruire relativo alla 
struttura che segnerà l'adeguamento del depuratore zootecnico. Il costo, 
dell'adeguamento sarà interamente sostenuto dalla cooperativa degli 
allevatori. Attraverso questa nuova tecnologia, Sbr, il carico di azoto 
presente nel refluo ed utilizzato per la fertirrigazione passerà dai 1200 
mglIt attuali, a 150/200mgllt. Una riduzione di circa 10 volte che 
consentirà al territorio bettonese di fare un salto di qualità in termini 
.ambientali. "In soli undici mesi - commenta il Comune - abbiamo 
portato a compimento uno dei punti fondamentali del. programma cui 
si accompagnerà la drastica riduzione del numero dei capi -allevati". 

Perplessità sul libro definito "di propaganda" sul Nuovo Rinas~imento di Assisi 

Mendicanti, critiche a raffica
 
Passen; Pd, chiede di sapere quantiaa;attonisono stati allontanati
 

ASSISI ({p.) - L'ordinanza anti 
mendicità eil libro "Il nuovo RiDa- .' 
scimento di Assisi": sono questi i 
due punti su cui i consiglieri del 
Partito democratico, come già fatto. 
nello scorso consiglio comunale, in
tendono 'dare battaglia' all'ammi
nistrazione di Assisi. Per quanto 
riguarda l'ordiruinza, èil capogrup
po del Pd, Claudio Passeri, ad 
esprimere le sue perPlessità: "Il co
mune dice che noi non siamo in 
contatto con i cittadini, ma proba
bilmente Ricci parla di cittadini 
che hanno un'ideologia persecuto
ria': noi non siamo contrari alla 
sicurezza, ma crediamo che quest' 
ordinanza, così com'è, sia inutile e 
dannosa, oltre a procurare un dan

no all'immagine di Assisi: Ci piace

rebbe che il sindaco forniS&f cifre
 

. edati che smentiscano quest'affer

mazione: cosa ha prodotto concre

tamente l'ordiruinza, quanti accat

toni sono stati allontanati? Quanto
 
alla parte che vieta ai turisti di se"
 

"Dialogo prima di tutto, ricucirò 16 strappo con la MC;lrgherita" 

Capocchia è il nuovo coordinatore Pd
 
BASTIA UMBRA - Roberto Capocchia è il 
nuovo coordinatore comunale del gruppo ba
stiolo del Pd. La sera di venerdì 16 maggio, in 
seguito alle dimissioni presentate dall'ex coor
dìnatore, Corrado Stomelli, il coordinamento 
comunale del Pd bastiolo si èriunito per espri
mersi in merito alle tre candidature espresse: 
Capocchia, Renzi e Susta. Sottraendo dai 64 
votanti 4 schede bianche e una nulla, i tre 
hanno totalizzato rispettivamente 34, 15 e 10 
preferenze. "La linea politica che intendo adot
tare è all'in~gna.del dialogo, volontà che è 
pensata nei confronti di tutta la cittadÌDaIl1Al e 

Mendicanti allontanati Critiche all'ordinanza 

dersi sui gradini di chiese e monu
menti, la ritengo risibile: cosa sa
rebbero la scalinata di Trinità dei 
Monti aRoma o, per restare in Um
bria, le sCale della Cattedrale di 
Piazia IV Novembre aPerugm, sen
zai turisti? Questa amministrazio
ne sa 5010 dimostrarsi forte con i 
deboli, e debole con i forti". "Sia
mo d'accordo, aggiungono i consi

. glieri Luigi Marini eClaudia Travi· ' 
. ' 

celli, con quanto detto dal Vescovo 
Sorrentino: accanto all'ordinanza 
si sarebbero dovuti creare centri 
d'accoglienza per sradicare la men
dicità". "Se così si fosse fatto, con
clude il capogruppo del Pd, avrem
mo potuto anche essere d'accordo, 
con l'ordinanza". Esempre Passe
ri, assieme al consigliere Edo Ro· 
moli e alla Travicelli,parla anche 
del libro "Il nuovo Rinascimento 

di Assisi": "Crediamo, spiegano i 
tre consiglieri, che si tratti di un' 
opera di pura propaganda pro Bar
tolini, quando l'attuale vicesinda
co pensava di poter essere candida
to alla Camera o al,Senato: già ìl . 
partire dalla prefazione è Bartolini 
che la fa da padrone, con il sìndaco 
Rieti ed i vescovi Sorrentino e Go
retti messi in secondo piano. Non 
èun libro sul Rinascimento di Assi
si, ma un 'riassunto' de 'L'eco del 
Subasio' in versione patinata: vor
remmo sapere quale utilità abbia il 
libro, che è costato in tutto 30.000 . 
euro, per i cittadinidi Assisi, quan
da per il Cst sono stati stanziati 

. solo 16.000 euro. ,Peraltro, il volu
me non parla di chi, come il gover· 

. no centrale e la Regi,one Uinbria, 
ha dato al Comune di Assisi - e a 
Bartolini -le risorse necessarie per 
realizzare tutte le· opere magnifica
te nel volume e, peggio ancora, 
non fa cenno alcuno alle vittime 
del terremoto": 

delle forze politiche che si riconoscono nel 
centro sinistra" dichiara il neo eletto Capoc Nuovo Pd 
chia "in particolare mi pongo l'obiettivo di Roberto 
ricucire lo strappo che, a livello comunale, è Capocchia 
avvenuto con il direttivo della Margherita, frat eletto 
tura che non ha senso di esistere, specie dal venerdì 
momento che il gruppo degli ex rutelliani si con 34 voti 
riconoscono nel progetto del Pd". Il lavoro per 
il coordinatore Capocchia è appena iniziato; 
preso sarà chiamato a ricomporre la segreteria 'l' 

di partito, che ritiene "quasi perfetta, a parte Stomelli, partirà il lavoro delle consulte, anche 
qualche elemento da aggiungere per riassesta in vista di un programma da presentare alle 
re gli equilibri interni di gruppo". Poi, in linea amministrative del 2009. 
con quanto già dichiarato dall'ex coordinatore Alberta Gattucci 

Raccolto nei boschi intorno a San Presto 

Scoperto un maxi fungo
 
di 80 centimetri di diametro
 

Guinness 
IImaxi 
fungo 
è stato 
trovato 
accanto 
ad 
altri 
nel 
sottobosco 

ASSISI  Un enorme fungo di 80 sti giorni aSan Presto, il più gran
centimetri di diametro. E' quello de dei quali possiede la dimensio
scoperto da Pietro Ascani in que ne maggiore pari a circa 80 cm. 

Teatro Metastasio, successo alla proiezione 

La magia del Calendimaggio 
attraverso i filmati Rai 

ASS~SI - Un grande successo ha 
ottenuto l'evento "Calendomag
gio", due ore durante le quali so
no stati proiettati al teatro Meta
stasio i fIlmati Rai dedicati al Ca
lendimaggio. Un successo, dice il 
sindaco Claudio Ricci, "andato ol
tre le aspettative Ipiù di 500 tran
siti durante le due ore) con la sala 
straco1ma come le rone d'ingres
so, dove erano stati installati an
che dei video". "Immagini, colo· 
ri, emozioni, personaggi, parole 
di straordinario valore socio cul
turale - continua il primo cittadi
no - hanno descritto Assisi e il 

Calendimaggio grazie al lavoro 
svolto dalla Rai e, in particolare, 
da Andrea Jengo, Pino Antonelli 
e Federica Annibali. Sogno e me
moria si sono alternati e i visi dei 
'giovani di un tempo', ora divenu
ti adulti, sono statj. accompagnati 
da numerosi applausi, insieme ai 
'grandi' che hanno creato e fatto 
crescere il Calendimaggio". Pre
senti il sindaco, l'assessore leo
nardo Paoletti, l'Ente Calendi
maggio. "Ora - annuncia Ricci - i 
nuovi progetti a partire dalle' atti
vità alla Rocca sul tema del me
dioevo". 

Subito dmn8to 

Incendio
 
al percorso
 

verde
 
BASTIA UMBRA ({p.) . Atti
mi di paura ieri pomeriggio, 
presso il percorso verde di Ba
stia Umbra quando, intorno al
le 15, per cause ancora scono
sciute, si è sviluppato un pie- .. 
colo incendio ,~i pressidi un 
boschetto di pioppi: il pronto . 
intervento dei vigili del fuoco 
ha limitato i danni a qualche 
pianta bruciacchiata, ma già i 
cittadini, ancora prima di avvi
sare ipompieri, avevano prov
veduto a circoscriverç le fiam
me. Nessun danno a cose () 
persone, ma i vigili del fuoco, 

. visto anche l'avvicinarsi della 
stagione estiva, approfittano 
dell'occasione per lanciare un· 
messaggio di sensibilizzazione. 
sul piano della pWJenzione an
tincendi: tra le raccomanda
zioni principali, non buttare 
mozziconi di. sigaretta accesi 
.in terra perché q\la1siasi scin· 
tilla può diventare incendio e, 
se si vede un piccolo fuoco, 
avvisare i numeri d'emergen
za come il 1515 elo il 115. Sem· 
pre, ieri pomeriggio, infine, i 
pompieri hanno 'salvato', que
sta volta a Santa Maria degli 

~e~~t\1~=~(\~ 
no di un ascensore: il piccolo,
 
dopo pochi minuti, ha potuto
 
riabbracciare i genitori.
 

In breve
 

Ricci sollecita
 
la nomina
 

di un primario 
a ostetricia
 

ASSISI (va) - Ospedale; il sinda
co sollecita la nomina di un prima
rio nel reparto ostetricia e gineco
logia. "Negli ultimi anni - dice 
Ricci -c'è stato un costantemiglio
ramento della struttura edei ~rvi· 
zi, ma adesso si rende necesSélTÌa, 
dopo un anno e mezzo di attesa li 
tempi di aspettativa scadono,a giu
gnol, la nomina del primario in 
ostetricia e ginecologia, al fine di, 
continuare a superare, come ogni' 
anno, i 500 parti". Questo èquan
tail primo cittadino ha anche riba
dito in una lettera 'aL presidente 
1.òrenzetti,all'assessore alla Sani
tà Rosi e al direttore della UsI 2 
Legato, sottolineando il suo "spiri
to di ampia'collaborazione". "D su
peramento dei 500 parti all'anno
continua Ricci· garantisce la pre
senza di 7anestesisti Ipiù il prima
rio anestesi$tal che, a caduta, sup
portano é!I1che il reparto chirurgia, 
quello del pronto soccorso e tutti i 
reparti connessi. Insomma, la ve
loce nomina del primario èun pas

. so fondamentale per il definitivo 
potenziamento dell'ospedale al 
servizio di un comprensorio di cir

. ca 70mila residenti e 6 milioni di 
turisti all'anno". 
~f9priQ ffi merito al nosocomio, liJ 
gIlUlta comunale, su relazione del
l'assessore Moreno Massucci, ha 
approvato il contributo di lOmila 
euro per acquistare una macchina 
urologica. 

Assisi nature council
 
al Green day abruzzese
 

. ASSISI- I:associazione onlus Assisi nature council di Maria Luisa 
Cohen rappresenterà la città al Green Day Abruzzo e Umbria in 
Festival natura. I:im'portante evento si tiene oggi alla riserva natu
rale pineta dannunztana llbruzzese dalle 9 in poi. 

Partaioli al Subasio 
con le tende 

ASSISI -Sebbene l'ascensione si sia celebrata domenica 4maggio, 
anche ipartaioli del Calendimaggio si apprestano a trascorrere la 
notte deI 24 maggio presso il monte Subasio, per celebrare la 
ricorreIl1Al in modo più "pagano!'. Aoggi la Comunità Montana ha 
accolto e approvato, durante la giunta di venerdì 16 maggio, la 
richiesta della Parte de Sopra per il montaggio delle tende. 


